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COMPTE-RENDU du Conseil d’Administration  

Du Comité de l’Isère de Badminton 

Du 15 décembre 2023 
  

 
 
 

Lieu :  Siège de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de badminton 
           37 route du Vercors 38500 Saint-Cassien 
 + Visio conférence 
Horaire : de 19h10 à 22h40. 
 
Membres présents :  John BECHE ; Stéphane COINDEAU ; Antoine FAUVET ;  
   Séverine JADOT ; Claude PONTON ; Théo PONTON ;  
   Dominique SCIASCIA. 
Visio conférence : Antony BONNOT ; Céline GONTARD ; Anaïs MAUJEAN ; 

Cédric BOUVIER.  
Membres excusés : Romain BENOIT ; Olivier BRUNO ; Audrey GUTIERREZ ;  
   Christian PETIT ; Guillaume POSSICH ; Margaux VADIN. 

  Nathalie LANÇON ; Béatrice MAJOUX ; Ludivine  
  MONTEILLER ; Céline ARGENTIER  

   
1. Approbation de l’ordre du jour     

On abordera les points 4 et 5 vers la fin du CA pour permettre aux membres 
arrivant plus tard de participer aux votes. 
 
 

2. Approbation du CR du C-A du 9 juin 2023  
Aucune remontée des membres présents pour questionner ou modifier le Compte-
Rendu. Le compte-rendu du précédent Conseil d’Administration est donc adopté. 
 
  

3. Informations du Président 
Claude a participé au CA de la Ligue AURA, pendant lequel plusieurs points vont 
concerner directement le Comité 38. 

- Une révision obligatoire des statuts doit être opérée avant le début des 
Jeux Olympiques 2024 à Paris. Pour cette révision des statuts, une AG en 
visio-conférence est possible. 

- L’Assemblée Générale de la Ligue AURA du 17 février 2024 : la ligue 
souhaite impulser le nouveau projet pour la future olympiade. Importance 
de la présence des délégués des comités. 

- Le séminaire du Conseil des Présidents de Comité des 10 et 11 février 2024 
sera préparatoire à l’AG. Les membres du bureau y sont fortement invités. 

- Le budget de la Ligue a fortement baissé au niveau des subventions à la fois 
de la Région et de la FFBaD. Un gros travail d’économies a été mis en 
œuvre mais n’empêchera pas un déficit structurel de 35000 euros qui se 
projetterait autour de 50000 euros pour l’année 2025. La question de 
l’augmentation du timbre Ligue sera donc posée. 

 
Par le vote du budget prévisionnel de mars 2023, l’augmentation du timbre licence 
du comité pour cette rentrée 2023 avait été entérinée… Mais celle-ci n’a pas été 
appliquée en disant qu’elle serait différée à la prochaine rentrée, notamment pour 
pérenniser le poste du nouveau salarié. 
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4. Point d’étape Communication   

Théo a repris le pôle depuis 2 mois avec Anthony, Gaëtan, Ludivine en lien avec 
Cédric pour redéfinir les rôles de chacun, les rythmes des réunions, les chantiers… 
Anthony = Affiches pour tous les évènements 
Gaëtan, Théo et Cédric = utilisation des réseaux sociaux pour communiquer sur 
tout ce qui concerne le badminton. 
Laura Cépéda, alternante en communication, intervient également dans le groupe, 
notamment pour la mise en route de la Newsletter. 
La main a été reprise totalement par Théo sur le site internet. 
 
Comment faire en sorte que les décisions prises par tel ou tel pôle soient connues 
rapidement par Cédric ? 
Proposition de process : A chaque fois qu’une commission ou un pôle a eu une 
réunion, le compte-rendu interne au groupe doit être envoyé PAR MAIL à Cédric. 
 
Anaïs propose la création des « clips » vidéos didactiques, expliquant de façon très 
claire tous les dispositifs adressés au jeunes. Théo et Cédric ont enregistré la 
proposition.  
   

5. Formations    
John précise que l’ensemble des formations (présentation + dates prévues) est bien 
présente sur le site internet du Comité, ainsi que sur les réseaux sociaux. 
Rajout d’une formation Geo2 le samedi 3 février avant les autres formations 
     

6. Bilan des actions ANS.  
 
Le circuit RDJ38 a bien été mis en place. Plusieurs dates sont proposées. Pour le 
moment, petite affluence mais il faut laisser le temps que les habitudes s’installent. 
     

7. Action OpenBad 
Toujours au point mort depuis le début de la saison, les difficultés rencontrées sont 
les mêmes que celles des IC promotion les années précédentes. 
C’est pourtant l’une des actions concernées par la demande ANS de la saison. 
L’idée d’associer les clubs non affiliés n’est surtout pas de les attirer dans le giron 
fédéral, mais peut-être de récupérer quelques-uns de leurs joueurs pour les saisons 
futures. 
S’appuyer sur les clubs locaux n’est pas suffisant ; il faut absolument que le Comité 
s’engage plus fortement. Trouver la personne ressource ou qui va dédier une partie 
de son temps à cette action est principal. 
Faire le recensement des clubs non affiliés (Séverine se propose) 
Contacter les clubs affiliés VIA le RÉFÉRENT pour évaluer la demande de 
renouvellement d’adversaires lors de leurs entrainements. 
  
      

8. Action vers les bénévoles   
L’idée est de mettre en place des actions qui permettraient de 
remobiliser/remercier/mettre en avant les bénévoles qui s’impliquent dans les 
clubs, dans les instances. 
L’idée initiale de les regrouper sur une soirée pour jouer ensemble n’a pas fait 
succès. 
Suite à la réunion du pôle développement, la proposition est de les inviter sur un 
gros évènement local (Championnat de France Jeunes à Lyon), un repas partagé, 
une animation type « géo-catching ». 
Les clubs proposeraient 3 ou 4 personnes. Les détails du « qui fait quoi » dans la 
mise en œuvre de cette action restent à préciser. 



 

   
     

9. Championnat Départemental Jeunes   
13 et 14 janvier, 110 inscriptions, certains tableaux sont pleins. 
Les Ja : Christian Petit + Romain Valette (le samedi) 
Le Geo : Olivier B. 
La buvette devra être prise en charge par le Comité. 
Les récompenses sur les 15 tableaux (A et B) 
Un tableau (google sheet) est mis en place pour faire l’inventaire des 
disponibilités des bénévoles du Comité sur les 2 jours.  
Théo communiquera par les réseaux sociaux sur un appel à bénévoles. 
 
 
 

10. Election du vice président du pôle Communication   
Pour qu’elle soit validée, il faut 50% du C-A, soient 10 votants. A l’arrivée de John, 
les membres présents sont juste 10 et le vote peut donc se tenir. 
Théo PONTON est élu à l’unanimité des présents comme Vice-Président du pôle 
« Communication » 
 
 
 

11. Election de la Vice-Présidente du pôle Jeunes   
Le vote suivant est également tenu avec les 10 membres présents. 
Séverine JADOT est élue à l’unanimité des présents comme Vice-Présidente du 
pôle « Jeunes ». 
 
  

12. Questions diverses 
 

- Théo pose la question du timing pour la préparation (JA + Geo) du 
Championnat Départemental Adultes. 
On sollicite Nelly pour envoyer un courrier à tous les Juges Arbitres Ligue Certifié 
du secteur (pas uniquement de l’Isère) pour demander leurs disponibilités / 
motivations pour officier sur ce championnat. Antoine s’en charge à la rentrée de 
janvier 2024. Ce grade est nécessaire si jamais une action d’arbitrage se mettait en 
place. 
 

- Action Sport santé/jeunes à suivre par Cédric, initiée par la communauté de 
Communes de St Marcellin. Un partenariat entre le club de Vinay et le comité sera 
mis en place pour accompagner le club sur ce projet. 
 

- Date du prochain Conseil d’administration : 
31 mai 2024 à la Maison Départementale des Sports à Eybens. 
 
 
 
 
 
 
Le Conseil d’administration du jour est clos à 22H40. 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 


